



Afirma diputada que es tiempo de alzar la voz y dejar claro que ningún cargo está por encima de la ley

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La diputada de Morena, **María Teresa Ealy** afirmó que es tiempo de alzar la voz. “Considero que lo que acaba de pasar con el rechazo al desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco**, no puede dejarnos indiferentes. Desde esta comisión, siempre hemos defendido la justicia con perspectiva de género y no podemos permitir que el fuero sea un escudo para evadir responsabilidades, sobre todo, cuando hay denuncias graves de violencia contra mujeres. Hoy más que nunca considero que necesitamos estar unidas como comisión, alzar la voz y dejar claro que ningún cargo está por encima de la ley. Las víctimas merecen que estemos firmes, sin titubeos”, expresó Ealy Díaz.

<https://drive.google.com/file/d/1Hifxw8DVOMYllq7F1J4p5mVx6qVxCn-c/view>